



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
WISUDA TAHFIDZ
PONDOK PESANTREN TAHFIDZH AL-QURAN WAL HADIST
AL MUNAWWAROH
BANGKO MERANGIN

Modern Islamic School Al Munawwarah
Rabu, 25 Mei 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirabbil 'alamin, asshalatu wassalamu 'ala asrofil ambiya iwal mursalin, wa'ala alihi waashabihi Rasulillahi ajma'in. Ashaduanla ilahailallahu, waashaduanna Muhammadan 'abduhu warasuluh, Amma ba'du.

Yang Saya Hormati:

- Bupati beserta Jajaran Forkopimda Kabupaten Merangin
- Pimpinan, Pengurus, serta Para Pendidik Pondok Pesantren Tahfidzh Quran Wal Hadist Al Munawwaroh
- Kepala OPD terkait atau yang mewakili
- Wisudawan dan Wisudawati yang kami banggakan

- Hadirin Kaum Muslimin dan Muslimat dan Para Undangan yang Dirahmati Allah

Salam sehat untuk kita semua

Alhamdulillah, saya mengajak kita semua untuk senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas berkah dan rida-Nya kita masih diberi kesehatan, kesempatan dan kekuatan, untuk hadir bersilaturahmi, melaksanakan dan mengikuti **Wisuda Tahfidz Pondok Pesantren Tahfidzh Al-Quran Wal Hadist Al Munawwaroh**.

Selawat dan salam mari kita tujukan kepada Nabi Muhammad SAW, manusia tanpa aib yang sebelum kelahiran hingga kepergiannya ribuan tahun lalu dan kinipun, selalu disebut dengan decakan kagum. Semoga kita mendapat syafaat beliau di hari akhir kelak. Amin.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Masih dalam suasana bulan Syawal, pada kesempatan berbahagia ini, izinkan saya mengucapkan Selamat Idul

Fitri 1443 H, mohon maaf lahir dan batin. Semoga Allah SWT senantiasa memberkahi kita dengan kebaikan, dimasukkan ke dalam golongan orang-orang yang menang serta dikabulkan semua doa-doa kita, *aamiin ya Rabbal alamin*.

2. Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya ingin menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas kiprah Yayasan Al-Munawwaroh Bangko Merangin, yang telah turut berperan mendidik para generasi muda bangsa, dengan ilmu pengetahuan dan pendidikan yang bersendikan ajaran Islam. Pondok Pesantren Tahfidz Al-Quran Wal Hadist Al-Munawwaroh telah berkontribusi melahirkan generasi-generasi Islam yang menjadi pewaris nabi dan membumikan Al-Quran.
3. Saya yakin dari Pondok Pesantren ini akan lahir para penjaga Kalam Allah, yang **bukan hanya menghafal secara lisan, tetapi juga memaknai dan meresapinya dengan hati dan pikiran serta mengamalkannya dalam tutur dan perilaku**. Semoga para Ustad Ustadzah dan pengurus Yayasan, senantiasa dilimpahkan kesehatan dan kesabaran dalam membimbing para penerus umat

ini, untuk menjadi pribadi beriman, berilmu dan berakhlak.

Para Wisudawan dan Wisudawati yang saya banggakan,

4. Selamat saya sampaikan kepada para Wisudawan dan Wisudawati Pondok Pesantren Tahfidz Al-Quran Wal Hadist Al-Munawwaroh Bangko Merangin. Saya berharap agar kalian, anak-anak kami semua, semakin rajin, tekun, gigih belajar, menjadi manusia yang bermanfaat bagi sekitar. Jadilah anak-anak yang menghormati dan menyayangi semua makhluk Allah. **Jadilah khalifah bumi yang amanah, memelihara dan memakmurkan bumi dan seisinya dengan sebaik-baiknya.**
5. Al-Quran merupakan bacaan yang mencapai puncak kesempurnaan, berisi petunjuk hidup yang dapat mengarahkan manusia menjadi pribadi berbudi pekerti luhur, memiliki kecerdasan dan ilmu pengetahuan yang akan menjadi manfaat bagi sekitarnya. Penghayatan dan pengamalan ilmu agama merupakan salah satu upaya pemberdayaan umat untuk mencapai kemajuan dan kesejahteraan bersama. Oleh karena itu, dalam

menjalani hidup dan kehidupan, dengan semua tantangan dan kemajuan peradaban yang mungkin saja membuat kalian jauh dari Jalan yang Lurus, berbekal Al-Quran dan ilmu pengetahuan yang telah kalian peroleh, saya berharap dapat menjadi bekal bagi kalian menghadapi semua tantangan dengan semangat, ikhlas dan tawakal serta memberi manfaat bagi sekitar.

Bapak dan Ibu serta anak-anak yang dirahmati Allah,

6. Dalam kaitannya dengan program pembangunan, Pemerintah Provinsi Jambi menunjukkan komitmennya untuk mendukung dan mengembangkan pendidikan, termasuk pendidikan keagamaan. Tujuan dari misi ketiga dalam Visi Jambi MANTAP, yaitu Meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang sehat, terdidik, berbudaya, agamis dan berkesetaraan gender, menunjukkan perhatian besar Pemerintah Provinsi Jambi pada kualitas relijiutas sumber daya manusia, sebagai salah satu pondasi pembangunan daerah.
7. Upaya ini tentu membutuhkan peran serta dan sinergitas semua lapisan masyarakat. Sebagai kitab suci umat

Islam, saya berpesan kepada seluruh lapisan masyarakat, guru, imam, dan cendekiawan muslim kita, agar berupaya memfungsikan Al-Quran, menangkap pesan-pesannya dan memasyarakatnya, memahami dan melaksanakan petunjuk-petunjuknya tanpa mengabaikan apalagi mengorbankan budaya dan perkembangan positif yang terjadi di masyarakat, dalam rangka mewujudkan masyarakat dan negeri yang *baladun thayyibatun wa rabbun ghafur*.

8. Sebelum mengakhiri sambutan ini, izinkan saya berpesan kepada para orang tua Wisudawan dan Wisudawati tahfiz. Memiliki anak-anak penghafal Al Quran, anak-anak yang soleh dan solehah, adalah berkah dan karunia dunia hingga akhirat bagi para orang tua. Semoga dengan meningkatnya kualitas keagamaan anak-anak kita, kita sebagai orang tua juga tak lalai untuk terus menambah dan meningkatkan kualitas keimanan dan ketakwaan, serta semakin mendekatkan diri kepada Allah SWT. Karena sudah seyogianya, kita semua hendaknya menjadi anak-anak yang soleh dan solehah bagi para orang tua kita.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Semoga ALLAH SWT melimpahkan berkah, rahmat dan hidayah serta kesehatan, kekuatan dan kecerdasan kepada kita semua.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.